

Bericht zur Saison 2005/06

1. Mannschaft

Die Mannschaft konnte die gute Leistung der letzten Saison nicht wiederholen. Nach Abschluss der Vorrunde belegte man den letzten Tabellenplatz, nachdem man nur einmal gewonnen und zweimal Unentschieden gespielt hatte. Mit zwei knappen 7:9-Niederlagen begann die Rückrunde wenig verheißungsvoll. Und es gelang dann auch kein Punktgewinn mehr.

Beste Spieler war wie schon seit vielen Jahren Manuel Boxler. Ansonsten kamen nur Steffen Dörr und Josef Brigandt auf ein leicht positives Punktekonto.

2. Mannschaft

Für die C-Klasse eigentlich zu stark war unsere zweite Mannschaft, vor allem dank einem überragenden Josef Brigandt. Neben ihm war auch Mannschaftskapitän Dieter Graf fast immer ein Garant für einen Sieg. In der Rückrunde konnte sich Thomas Ruppe enorm steigern.

Pech für die Mannschaft war, dass mit dem TV Gaienhofen II eine noch stärkere Mannschaft in der gleichen Klasse spielte. Der nach zwei Niederlagen gegen Gaienhofen sichere zweite Platz reichte dann nach Saisonende überraschenderweise doch noch zum Aufstieg in die B-Klasse, da der TV Bermatingen für die nächste Saison keine Mannschaft mehr meldete.

Den größten Erfolg erreichte die Mannschaft jedoch beim D-Pokal. Den im Bezirk Bodensee neu eingeführten Pokal der C- und D-Klassen-Mannschaften holten sich Josef Brigandt, Thomas Ruppe und Jakub Lesinski.

1. Jugendmannschaft

Dank unserer beiden Spitzenspieler Emanuel Lukasiak und Eren Sahin konnte die erste Jungenmannschaft einen fünften Platz in der Jungen-Landesliga belegen. Mannschaftsführer Christian Hegenbart spielte eine gute Vorrunde, enttäuschte jedoch in der Rückrunde. Nachdem in der Vorrunde meist Maxim auf Position vier gespielt hatte, drohte der Bezirk mit einer Sperre, weshalb wir in der Rückrunde Jonas auf Position vier meldeten.

Bei Ausfällen hatten wir keine Probleme, gute Spieler aus der zweiten Jungenmannschaft zu finden. So halfen erfolgreich Sandro, Zhongyi und Ilkan aus.

Einen dummen Ausrutscher gab es im Pokal, als ein 4:0-Viertelfinalsieg gegen den TTC Mühlhausen wegen eines Aufstellungsfehlers als 0:4 gewertet werden musste.

2. Jugendmannschaft

Die zweite Jugendmannschaft wollten wir eigentlich in die Bezirksliga melden. Als jedoch Ilkan Atesöz zurückzog, der Verbleib von Zhongyi Feng unklar war und auch die Nachfolge für unseren Jugendtrainer Jürgen Steidle unsicher war, beschlossen wir, die Mannschaft nur in die Bezirksklasse zu melden.

Es kam dann alles anders. In den Sommerferien gab es für Jonas und Sandro beim Training in Jestetten einen starken Auftrieb, Zhongyi stand wieder als Stammspieler zur Verfügung und Bao Di leitete einmal pro Monat eine Trainingseinheit bei uns.

Somit war unsere Mannschaft plötzlich wieder viel zu stark für die Klasse. Mit nur einem Minuspunkt wurden wir überlegener Meister der Bezirksklasse. In der Hinrunde spielte Maxim meist in der ersten Mannschaft, in der Rückrunde nahm Jonas diesen Platz ein. Insgesamt waren Maxim, Jonas, Sandro und Zhongyi viel zu stark für die Klasse. Zhongyi hatte zu Beginn der Runde noch enttäuscht, fand aber bald zu seiner früheren Stärke zurück. Patrick Emmert konnte mit diesen Spielern nicht ganz mithalten, kam jedoch insgesamt auf ein leicht positives Punkteverhältnis.

Schülermannschaft

Eine fast komplett neue Schülermannschaft bildeten wir zur Saison 05/06. Leiglich Sinan Atesöz hatte in der Vorsaison schon mehr als ein Spiel bestritten. Mit einem vierten Platz in der Kreisklasse können wir zufrieden sein.

Die Kreisklasse litt stark unter dem fehlenden Überbau. Der TTC GW Konstanz und der TSV Dettingen waren viel zu stark für die Klasse. Es hatte aber im Bezirk nicht zur Bildung einer Schüler-Berzirksklasse gereicht.

Beste Spieler waren Daniel Bahm und David Christ. Für beide war es die erste Saison überhaupt. Sinan Atesöz, der in der Vorrunde ebenfalls überzeugte, trat nach seinem Umzug in der Rückrunde nicht mehr

an. Stark verbessert hat sich unser Jüngster Michael Klieber in der Rückrunde. Er und Matthias Linse wurden in der Rückrunde zu Stammspielern. Matthias Pflaum, der primär Fußball spielt, konnte sein großes Talent nur selten einsetzen. Mit Stefan Hölzl arbeitete sich ein weiterer Spieler nach vorne, der in Zukunft als Stammspieler eingesetzt werden wird. Kevin König und Furkan Tepe (letzterer ebenfalls Fußballer) kamen nur zu kurzen Einsätzen.

Sonstige Ereignisse

13.11.2005: Bezirksmeisterschaft in Pfullendorf. Jonas Binninger wird Bezirksmeister Jungen U13. Emanuel Lukasiak ist Dritter bei U18. Jonas und Sinan Atesöz sind Dritter im U13-Doppel.

4.3.2006: Bezirksendrangliste in Engen. Jonas Binninger wird Zweiter bei U14, Eren Sahin Achter bei U18.

12.3.2006: Unsere zweite Herren-Mannschaft gewinnt beim Pokal-Endturnier in Allensbach den Herren-D-Pokal. Nach einem knappen 4:2 im Halbfinale gegen TV Gaienhofen II gibt es dann im Finale ein klares 4:0 gegen den TTS Gottmadingen IV.

8.4.2006: Jonas Binninger erreicht Platz 9 bei der südbadischen U14-Rangliste.

20.5.2006: Peter Binninger wird neuer Abteilungsleiter Tischtennis.

21.5.2006: Der FCW veranstaltet eine Stadtmeisterschaft für Spieler mit Jahrgang 1984 und jünger.